

Heute nur zu dritt

Von Kisachan

Autorin: Kisachan

Widmung: Luna, sie hat das Teil gebetat ^^

Kommentar: Mir kam die Idee mal nebenbei. Was denkt ein Weiß, wenn Schwarz nur zu dritt auftaucht? Und da musst ich es einfach schreiben XD. Ist leider nicht viel geworden.

Joa, Luna meinte zwar, es sei etwas komisch, aber sie ist geschrieben, also werde ich sie auch on stellen!

Und noch eine kleine Info:

Ich werde jetzt doch nicht 14-Tage-Internetlos sein. Ihr seid mich also nicht los! Pech gehabt XP

~~~~~

## Heute nur zu dritt

Nanu? Schwarz ist nur zu dritt? Was ist denn mit Mastermind passiert? Ist er etwa krank oder gar schon tot? Das tut mir jetzt aber leid für die Mistkerle.

Tot.

Was dann wohl mit Schwarz passiert? Brechen sie zusammen? Oder machen sie zu dritt weiter?

Aber was dann? Sind sie dann schwächer?

Als wenn das aber einen Unterschied machen würde. Ob jetzt zwei gegen einen, macht bei denen nicht viel aus. Auch zu dritt hätten wir keine Chance. Aber was wenn sie Ersatz bekommen?

Ersatz.

So austauschbar wären sie also.

Ob der Ersatz dann noch stärker ist? Wird er andere Fähigkeiten haben oder auch ein Telepath sein? Vielleicht ist er dann aber auch Telekinet? Oder gibt es noch andere solcher Fähigkeiten? Stärkere, fiesere?

Ob der Ersatz wohl noch fieser ist als Mastermind? Vielleicht kann er uns alle vier auf einen Schlag erledigen.

Wie es wohl so ist, zu wissen, dass man jederzeit durch jemand stärkeres ersetzt wird? Aber ist das bei Weiß nicht auch so? Stirbt einer kommt ein Neuer.

Austauschware.

Macht einer nicht mehr mit, wird er erledigt. Wie ein ausgedientes Spielzeug. Doch ist das in unserem Job verwunderlich? Was bringt einem ein Killer, der nicht mehr sauber arbeitet?

Hat man Mastermind etwa auch erledigt? War er abtrünnig geworden? Oder ist er etwa geschnappt worden? Aber dann hätte man das uns doch gesagt oder nicht? Aber macht das überhaupt einen Unterschied? Es wird dann doch so oder so ein Neuer kommen.

Ein viel stärkerer, fieserer und gemeinerer Killer. Ein Killer, der uns mit einem Wimpernschlag erledigt. Und dann werden wir ausgetauscht und ersetzt. Ersetzt wie ein ausgedientes Spielzeug...

Vielleicht ist es mir doch lieber, wenn Mastermind nur krank ist. Eine leichte Grippe oder so. Dann fällt er nicht so lang aus und es kommt kein Ersatz für ihn. Kein stärkerer, fieserer und gemeinerer Killer.

~Owari~

Das war's auch schon XD

Wie gesagt, ist nicht sehr lang geworden.

Aber seien wir mal ehrlich. Der gute Weiß, in meinem Fall, der gute Yohji, wird ja wohl kaum Zeit haben, die ganze Zeit darüber nachzudenken, warum Schuldig fehlt, oder nicht? Immerhin gibt es noch genug Schwarz, die ihn angreifen könnten XD

Das war's heute von mir. Bis zum nächsten Mal.

Mata ne,  
Kisa